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Aos quatorze dias do mes de al]ril de dois mil e vinte e urn, ds dez horas e quinze minutos,

deu-se  inicio  a  Sessao  Ordiharia  do  Conselho  Municipal  de  Educacfro  (COMED).  Ainda

devido  a  necessidade  de  afastamento  fisico  das  pessoas  como  prevengao  ao  contagio  do

COVID19, esta Sessao foi realizada por videoconfdrencia, permitindo que os participantes se

mantivessem em suas casas e locals de trabalho, e se conectassem a partir de seus celulares ou

computadores  pessoais.  Esta Sessao contou com a presenga virtual dos  seguintes membros:

Bruno Brottosguillaro, Katia Soares Leite Mesa, Maria Silvana Aparecida Manoel Bafoosa,

Vanessacristina de Almeida, Rita de cassia Camargo, Andissa Batelli Silva, Wilson Gimenes

Ortin, Suelen Roberta de Campos Lima, Solange Cesdrio Rezende, Lueiana Domingas Ramos

Santos,  Cleide  Aparecida de  Souza,  Regiane Aparecida da  Silva,  Janaina Morais  Lopes  de

Oliveira   e   Patricia   Silva   Oliveira,   contamos   tambem   com   a   presenca   da  Diretora  do

Departamento de Educapao do Municipio, Prof."Daniela Matias Zanoni. Ap6s a identificagao

dos  presentes,  o Presidente  fez  a  verificapao  dos  membros  com  direito  a voto  e  constatou

haver entao quorum  para a realizapao da Sessao.  Sendo assim ele deu a Sessao por aberta,

deu  as  boas-vindas  aos  presentes  e  agradeceu  a  dedicacao  de  todos,  externando  especial

agradecimento  aos  suplentes  que,  mesmo  estando  o  titular  presente,  mos  honran  com  sun

participacao.   Entao,   ele  iniciou  a  parte  de  EXPEDIENTE   da  Sessao  e  em   seguida  o

Presidente abriu a ORDEM  D0  DIA  e deu por iniciado o primeiro  item:  agenda 2021,  o

presidente dialoga com os conselheiros sobre a Lei n°  1482/2019 (art 4 e 7) que estabelece as

fung6es  e  atribui¢6es  dos  conselheiros,  que  foi  discutida  pelos  conselheiros  esclarecendo

ddvidas quanto ao trabalho dos conselheiros que se comprometeram as atribui9des previstas

em Lei. E ressalta a importancia de estudo e monitoramento do Plano Municipal de Educacao

e de busca ativa e acompanhamento da aprendizagem das criancas na pandemia. No segundo

item articula¢ao para garantia de quorum, o Presidente ressalta a importancia do conselho

efaladocompromissodetodoscomaEducacaoedestacaafuncaodoconselhoconformele{

n°  1482/2019. No terceiro item: 0 Presidente dialoga com os conselheiros sobre a avaliap

e  monitoramento  do  Plano  Municip de  Educapao,  destacando  as  metas  e  estrategias
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municipio na garantia dos direitos de aprendizagem na pandemia.  Estabelece o compromisso

com  o  estudo  e  levantamento  de  dados  municipais.  No  quarto  item,  o  Presidente  passa a

palavra  a  Diretora  do  Departanento  de  Educapao  Daniela  Matias  Zanoni,  que  explica  o

cenario  da educapao  no  ensino  remoto  e  faz  a  leitura comentada da Resolucao Due/CME

02/2016  que organiza as  atividades  remotas pedagdgicas e administrativas,  sun realizapao e

registro  no  periodo  de  restrigao  do  ensino  presencial.  Ap6s  a  leitura  o  Presidente  abre  a

discussao e em seguida faz a votacao. Os Conselheiros aprovam por unaninidade a resolngao

e   as   estrat6gias   estabelecidas   de   ensino   remoto.   No   quinto   item   0   Presidente   e   os

Conselheiros dialogam sobre a inclusao nas redes Municipais e Estaduais e tambem sobre a

parceira com a Diretoria de Ensino da Regiao Bragantina no acompanhamento da demanda de

alunos da rede estadunl. 0 foco de destaque tambem foi na imporfencia do plano individual de

acompanhamento  das  criangas  especiais  e  no  atendimento  do  ABE.  0  Presidente  deu  este

assunto e a Ordem do Dia por encerrados, agradeceu a presenga de todos e encerrou a Sessao

ds  onze  horas  e  cinquenta,  e  eu,  Bruno  Brotto  Sguillaro,  presidente  deste  conselho,  redigl,

digitei  e imprimi  esta Ata que, ap6s  lida e aprovada pelos conselheiros que a ela estiveram

presentes, recebe as suas assinaturas.

REGIANE APARECIDA DA SILVA

LUCIANA DOMINGAS RAMOS SANTOS

ANDISSA BATELIJI SILVA
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